

学校教育目標
「自主 協力 継続」

自主 自ら学び、考え、行動する生徒
協力 協力し、励ましあう生徒
継続 粘り強く、努力する生徒



学校だより No.8

令和6年10月4日

市川市立第八中学校
校長 川野辺 修

生徒会役員選挙

先月末の27日（金）に生徒会役員選挙が行われました。当日を迎えるまでに立候補者の生徒たちは、登校時刻に中庭で朝の挨拶を兼ねた選挙活動と昼の放送でのアピールを行い、立会演説会当日はその思いをしっかりと述べていました。

演説はリモートで行われ、その様子は各教室に大型提示装置で配信されたのですが、各教室の生徒たちは演説内容にしっかりと耳を傾けていました。その後、各投票所に向かい実際の選挙で使用している記載台と投票箱を使って投票を行いました。



3年生の中には3年後には投票権を得て、実際の選挙で投票する人もいます。一票の重さを実感し、投票によってどのように社会参加するのかをこの機会にじっくりと考えてもらえたらと思います。



今回当選した新生徒会執行部のみなさんは、10月15日（火）に予定している鶴風祭の中で引き継ぎ式を行い、晴れて新執行部として仕事をスタートさせます。学校のリーダーとしての自覚を持ち、八中の新たな歩みを進めてもらいたいと思います。



心を一つに♪

再来週の10月15日（火）に鶴風祭を予定しております。2,3年生の保護者の皆様はご承知かと思いますが、この鶴風祭のメインは各学級の合唱となります。先月末から校舎内には歌声が響き渡り、日々そのハーモニーの完成度が増しております。

中学生の年代は、身体が大きく成長する時期でもありまた、男子は変声期を迎える時期ですので、学年ごとそのハーモニーに大きな違いがあり、著しい成長を感じます。

そして何よりも、素晴らしい合唱を仕上げるには学級の生徒たちが心を一つにしなければならず、その紆余曲折ゆえに完成された合唱は、いつの時代も聴く人たちの心に響きます。

当日は、会場である文化会館で生の歌声を聴き、心ひとつに歌声を合わせる彼らの晴れ姿をご覧になることができます。お忙しいとは思いますが、ぜひ足をお運びいただき感動の合唱を味わっていただければと思います。

なお、文化会館は公共の施設ですので自転車の駐輪スペースは一般利用者と共用でかつ限りがあり、場合によっては駐輪にお時間を要する場合がございます。つきましては、可能な範囲で徒歩でのご来場にご協力をいただけますと、大変助かります。

第2回進路保護者会開催

2日（水）に、今年度第2回目の進路保護者会を開催しました。今回は前回よりも具体的に、これからの流れを含めた見通しを説明させていただきました。特に最近では、Webを活用した出願や発表が主流となり、ここ数年で大きく様変わりしております。会の中でもありましたように、私立学校等は学校それぞれで若干の違いがございますので、各校の説明会に参加するとともに、各校のホームページ等で詳細についてお調べいただくことをおすすめします。



また、公立高校についても説明会等に参加することで、学校の様子や方針がよく理解できるかと思えます。特に今年の公立入試は、すべての公立高等学校でインターネット出願を実施するといった例年からの大幅な変更点もございます。学習を積み重ねて入試対策をすることも大切ですが、仕組みや制度を理解して十分な準備を整えることも大切です。分からないことは早めに質問や確認をするとともに、千葉県ホームページでも最新の情報が提供されていますので、こちらもぜひご参照ください。

<https://www.pref.chiba.lg.jp/kyouiku/shidou/nyuushi/koukou/r7/index.html>

1,2年生の保護者の皆様におかれましても、1年後もしくは2年後に迎える大切な事柄かと思えます。早めに情報をキャッチし、流れを知っておくことで見通しが立ち、安心につながります。可能であれば少しずつ、お子様と進路についてご家庭で話題にいただければと思います。



八中のホームページでは日々の様子をブログで紹介しております。右のQRコードを読み取り、ご覧ください。

<https://ichikawa-school.ed.jp/dai8-chu/>

